

Mag. Roland KLETTENHOFER

zur Person

- geboren im Jänner 1969 in Wien
- lebt mit seiner Frau Karin und Söhnen Julian & Bernd in Baden
- ist ein leidenschaftlicher Familienmensch und Outdoor-Sportler
- spricht Deutsch, Englisch und Französisch



Professioneller Hintergrund

- Studium der Sozial- und Wirtschaftswissenschaften in Wien
- Führungskräfte-seminare in Wien, Lausanne und London
- Diplom-Ausbildung zum Systemischen Coach in Wien

- mehr als 20 Jahre Berufserfahrung in der internationalen Markenartikelindustrie und im österreichischen Elektrohandel
- davon 15 Jahre in Führungspositionen
- in Österreich, in der Schweiz und auf den Philippinen
- seit 2013 als Coach, Trainer und Unternehmensberater tätig

Expertise

- Organisation und Steuerung von Change Prozessen
- Durchführung von Strategieentwicklungsprozessen und Umsetzungsbegleitung
- Führungskräfte-Coaching und Team-Begleitung in herausfordernden Situationen
- Konzeption und Moderation von Workshops und Sitzungen